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Озонаторное оборудование «Озония». Чепурнов А. В. − С. 3.

Представлено озонаторное оборудование производства ООО «Озония».

Совершенствование АТ-технологии синтеза озона. Байг С., Вецци Г. − С. 9.

Приведены факторы, влияющие на способ получения озона, а также преимущества АТ-технологии синтеза озона.

Оборудование «Дегремон Технолоджиз − Озония» для УФ-обеззараживания воды. Келли Р., Ферран Б., Чепурнов А. В. − С. 11.

Представлено  оборудование  фирмы  «Дегремон  Технолоджиз − Озония» для УФ-обеззараживания воды.

Комплексный подход к проблеме обрастания ультрафильтрационных мембран и контролю качества воды. Бреан А., Глюсина К., Геген Ф., Лангле К. − С. 17.

Предложен комплексный подход к решению проблемы снижения обрастания ультрафильтрационных мембран, используемых при подготовке питьевой воды.

Озонирование в технологии очистки природных вод. Алексеева Л. П., Драгинский В. Л. − С. 25.

Рассмотрены преимущества озонирования − наиболее эффективного метода очистки воды от органических соединений природного и антропогенного происхождения, а также обеззараживания воды.

Перспективные конструкции озонаторов. Самойлович В. Г., Драгинский В. Л. − С. 33.

Представлены направления совершенствования озонаторов, даны их перспективные конструкции и рекомендации потребителям по выбору современного озонаторного оборудования.

Применение озонаторного оборудования фирмы «Озония» при очистке природных вод Крайнего Севера. Солнцев В. В., Шафит Я. М., Ромашкин А. В., Шувалов В. И., Суриков М. В. − С. 38.

Говорится о работе станций водоподготовки с использованием озонаторного оборудования фирмы «Озония» в условиях Крайнего Севера.

Совершенствование реакторов для озонирования воды. Алексеев С. Е. − С. 42.

Представлены результаты исследования по совершенствованию реакторов для озонирования воды.


Ozonization Equipment of Ozonia. A. V. Chepurnov. − 
P. 3.
The ozonization equipment produced by Ozonia Co. Ltd. is presented.

Improvement of AT-technology of Ozone Synthesis. S. Bayg, G. Vetstsi. – P. 9.

The factors affecting the method of ozone production and advantages of AT-technology of ozone synthesis are given.

Equipment of Degrémon Technologies – Ozonia for UV-disinfection of water. R. Kelly, B. Ferran, A. V. Che​purnov. − P. 11.
The equipment of Degrémont Technologies – Ozonia Co. for UV-disinfection of water is presented.

Complex Approach to Problem of Fouling of Ultrafiltration Membranes and Water Quality Control. A. Brean, 
K. Glusina, F. Gegen, K. Langle. − P. 17.
The complex approach to the solution of the problem of reduction in the fouling of ultrafiltration membranes used for potable water preparation is offered.
Ozonization in Natural Water Treatment Technology. 
L. P. Alekseeva, V. L. Draginsky. − P. 25.
The advantages of ozonization, the most efficient method 
of water treatment for organic compounds of the natural 
and anthropogenic origin and water disinfection as well, are considered.

Perspective Designs of Ozonizers. V. G. Samoylovich, 
V. L. Draginsky. − P. 33.
The directions of improvement of the ozonizers are offered, their perspective designs and recommendations for the consumers on the choice of modern ozonization equipment are presented.

Use of Ozonization Equipment of Ozonia Co. Ltd. for Far North Natural Water Treatment. V. V. Solntsev, 
Ya. M. Shafit, A. V. Romashkin, V. I. Shuvalov, 
M. V. Su​rikov. − P. 38.
The operation of water treatment stations using the ozonization equipment of Ozonia Co. under conditions of the Far North is described.

Improvement of Reactors for Water Ozonization. S. E. Alekseev. − P. 42.
The results of research on the improvement of reactors for water ozonization are presented.
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